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«El balance de la campaña de Navidad es muy positivo. La pista de patinaje ha sido un éxito
entre los iruneses y también los visitantes. Los comerciantes quisimos hacer una apuesta
fuerte, y al final fue un poco como dar un salto al vacío. Pero la verdad es que estamos muy,
muy contentos por cómo ha salido todo. Nos hemos unido alrededor de 210 comerciantes, y
todavía habrá tiempo para más valoraciones, pero el año que viene está claro que hay que
repetir. Tenemos que analizar si la inversión ha sido suficiente o nos hemos quedado cortos,
porque hemos conseguido unir a mucha gente de Irun y quizá podamos unirnos más. En ese
caso habrá que valorar, el año que viene, la posibilidad de aumentar la oferta de ocio. Nos
hemos juntado unos cuantos que nos lanzamos a todo... Ya estamos moviéndonos y tenemos
bastantes ideas para poner en marcha, también fuera de la campaña de Navidad, que se irán
concretando próximamente».    
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